

Hola, soy Jorge Drot de Gourville, soy Licenciado en Análisis de Sistemas de la Facultad de Ingeniería de la UBA y formo parte de IAR que es Inteligencia Artificial Argentina, somos una organización sin fines de lucro que estamos trabajando para la difusión y la integración de la inteligencia artificial en la sociedad.

Inteligencia Artificial Argentina somos un grupo de todas personas que de algún modo u otro estamos relacionados a la inteligencia artificial, ya sea porque trabajamos en ella o por ser entusiasta o por tener inquietudes al respecto o planea a futuro involucrarse. Lo que queremos hacer es abrirnos a la comunidad y sobre todo que la comunidad participe, los que estén interesados, ya sea porque tengan inquietudes, porque se quieran desarrollar o participar del desarrollo de soluciones de inteligencia artificial, que tengan problemas o proyectos que consideren, que quieran aunque sea evaluar la posibilidad de si pueden mejorar o llevarse a cabo con inteligencia artificial, la divulgación de la inteligencia artificial también hacia gente por un lado los técnicos y también por otro lado hacia la gente por ahí no tan técnica pero quiere saber un poco de qué se trata, que tiene inquietudes como tenés vos de qué va a pasar con el futuro de mi trabajo y eso, que no le podemos decir o dar una respuesta, y a diferencia por ahí de otras comunidades en las que estuve antes, tratamos de hacerla más abierta, tratamos de hacerla más multitarget o multidisciplinaria, que no sea un grupo cerrado, la inteligencia artificial de por sí es una temática dura, áspera, el desarrollo de inteligencia artificial yo por ejemplo lo he visto al final de mi carrera en materias optativas y está bien que así sea porque es una disciplina que involucra conocimientos de informática, conocimientos de matemática, conocimientos de estadística, es una disciplina que requiere una serie de amplia gama de conocimientos previos. Pero no por eso tiene por qué ser algo cerrado, no todo el mundo tampoco va a ser desarrollador de inteligencia artificial pero uno puede meterse en ese mundo y saber o por lo menos tener una idea de para qué puede servir y si le puede llegar a ser de utilidad y si quiere investigar más sobre el tema o eventualmente si quiere ser desarrollador que sepa qué camino tiene que hacer y lo que le espera de forma realista y sincera, porque uno quiere vender que lees dos libros y ya puedes hacer lo que quieras, aunque cada vez también las herramientas van a facilitar el acceso a personas con no tantos conocimientos, hay sistemas que requieren para hacer modelos ya tienen mejores interfaces, hay tutoriales. Tengo un cliente que tiene un sitio de apuestas deportivas que es una persona totalmente fuera del área de la informática y con las

herramientas él más o menos puede un poco ir probando y optimizando modelos, pero bueno, hay toda una parte previa de preparación de datos que sigue siendo muy ardua. Un proyecto de inteligencia artificial, como te dije, tiene varias etapas y algunas etapas son arduas y trabajosas, pero bueno, el objetivo de la comunidad es eso, es abrirlo, que sea multidisciplinaria, que se acerque gente de toda orientación que tenga inquietudes, así como te acercaste vos, que puedan participar, que sea un ida y vuelta, que puedan ver qué pueden aportar, porque pueden aportar su punto de vista, sus ideas, sus propuestas y por otro lado también que puedan llevarse conocimientos, para ello hacemos meet ups periódicos. Los meet ups son reuniones de la comunidad que vamos haciendo en distintas sedes que van ofreciendo algunas empresas de forma generosa y los que invitamos en general a dos o tres oradores a que den charlas sobre temas de inteligencia artificial, tratamos que sean de interés general, después tenemos por ahí a un grupo de capacitación que damos capacitaciones más técnicas, por ejemplo ver un algoritmo determinado en un lenguaje de programación determinado, ya más orientado a la parte más científica, pero los meet ups generales del grupo son abiertos a público general, por ejemplo la última charla hablamos de contratos con blockchain que es un tema que pega en el palo de la inteligencia artificial pero está muy de moda y otro sí que tiene que ver con el sesgo algorítmico.